

寧夏大学外国語学院日本語学科生との交流（2019 年度）

民間団体「日本寧夏友好交流協会」の招聘により、中国の寧夏大学外国語学院日本語学科より 10 名が約 1 週間、島根県を訪問しました。8 月 26～28 日には浜田市に宿泊し、本学の学生たちと交流しました。

（1） 学長表敬



（2） 浜田市役所を訪問



(3) 茶道体験 (浜田キャンパス)



(4) 海体験 (浜田市／国府海岸)



(5) 仁摩サンドミュージアムを視察 (大田市)



(6) 石見神楽の衣装工房を視察（神楽ショップ くわの木）



■ 寧夏大学外国語学院日本語学科生からの感想

※研修生の言葉を原文に近い形で掲載しております。

〈 島根県立大学について 〉

- ◆景色が美しいです。
- ◆キャンパスはとてもきれいです。おおい(大きい?)です。寮はとても快適です。
- ◆日本の方と友達になりました。次の会見に楽(しみ)にしています。
- ◆先輩はかっこいいです。先輩は親切です。
- ◆食べ物はおいしいです。プログラムは面白いです。とても楽しい。
- ◆先生はやさしいです。私たちにたくさんの助けを与えてくれました。
どうもありがとうございました。
- ◆ここに来てうれしいです。とても楽しかったです。それから、勉強ができることを楽しみにしています。